
 

Aos 4 (quatro) dias do mês de novembro de dois mil e vinte e quatro, às 9h30min, na Sala de reunião dos 
Conselhos, reuniram-se os membros do Conselho de Alimentação Escolar – CAE. A presidente Elizabeth 
Peck agradeceu a presença de todos. A seguir a Presidente comentou sobre a visita na Escola Municipal 
São João Batista: Em visita à escola as merendeiras Jeanne Ventura, Fernanda Amorin e Rachel Rezende 
informaram que a carne de boi está vindo com muito sebo, não tem vindo peixe, carne de porco tem uns 
dois há três meses que não vem, houve atrasado na entrega também. O pão está mofado no estoque, pois 
o local é muito quente. O forno não está funcionando, o prestador de serviço já esteve no local, mas não 
solucionou o problema e nem emitiu o relatório de visita para Secretaria Municipal de Educação; o bebedouro 
está vazando. De acordo com o relatado, a Presidente Elizabeth Peck ligou para a nutricionista do município 
e perguntou se poderia comparecer ao local da reunião, a mesma compareceu e foi tirando algumas dúvidas 
dos presentes. 1 – Fogão: Agora o prestador de serviço de restauração e manutenção de fogões, geladeiras 
e freezer, deve comparecer no local e emitir um relatório de vistoria, descrevendo tudo o que foi e não foi 
feito para solucionar o problema e encaminhar para Secretaria Municipal de Educação uma cópia assinada 
por ele, merendeira e Diretora da unidade escolar. 2 – Sobre a carne ela informou que já aconselhou todas 
as merendeiras da rede, que se a mercadoria vier fora do padrão é para que as mesmas registrem em forma 
de relatório com fotos para a Secretaria de Educação, Ciência e Tecnologia -Setor da Merenda Escolar, para 
que possam entrar em contato com o fornecedor para solucionar o problema em questão, sem relatório e 
foto não conseguimos notificá-los. A Carne de Porco não tem 2 ou 3 meses que não chega, pode ter 
acontecido da merendeira da escola não ter colocado no pedido que é encaminhado para a Nutricionista. A 
nutricionista Grazielli ficou de enviar ao fornecedor um ofício questionando sobre as questões relacionadas 
à entrega. A nutricionista informou aos presentes que tem feito teste de aceitabilidade nas escolas, para que 
possamos melhorar ainda mais a qualidade da merenda escolar. A secretaria Lucimar informou mais uma 
vez que é preciso nomear uma Vice-Presidente o mais rápido possível, tendo em vista que houve troca de 
membros, e que o prazo já venceu, tendo em vista que a maioria dos presentes são suplentes, não podendo 
concorrer a eleição.  Sem mais para o momento eu, Lucimar Cristina Inês Lopes Santos, lavro a presente 
ata que segue assinada por mim e demais presentes. Comendador Levy Gasparian, 04 de novembro de 
dois mil e vinte e quatro.  
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